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Prefeito Betinho entrega obras de revitalização 
de calçadas da Praça da Igreja da Vila Guaíra

O prefeito Betinho Lima 
entregou na tarde da última 
sexta-feira (27), as obras de 
revitalização das calçadas 
e pátio da Igreja Católica 
da Vila Guaíra. Betinho 
lembrou que ainda faltam 
alguns detalhes para que os 
serviços sejam concluídos 
em 100%.

Rafael Bolacha conclui mandato com 
87,3% de aprovação em Moreira Sales 

O prefeito de Mo-
reira Sales, Rafael Bo-
lacha, está encerrando 
seu segundo mandato 
como gestor da cidade, 
com uma aprovação 
histórica de 87,3%. A 

pesquisa foi feita pelo 
Instituto Alvorada e de 
acordo com os números, 
apenas 11,7% desapro-
vam a administração de 
Bolacha e 1% não soube 
opinar.

Eleitos vão tomar posse neste 
dia 1º no Ginásio de Esportes

Os eleitos de Goioerê, 
incluindo prefeito, vice 
e os nove vereadores, 
tomarão posse nesta 
quarta-feira, dia 1º de 
janeiro, em solenidade 
agendada para acontecer 
no Ginásio de Esportes 

10 de Agosto. A ideia, 
segundo Coelho, é per-
mitir que um maior nú-
mero de pessoas possa 
acompanhar a solenida-
de, uma vez que o giná-
sio é um local amplo e 
espaçoso.

Goioerê vai sediar mais uma edição da 
Copa Internacional de Futebol de Base

O município de Goioerê estará sediando de 19 a 
25 de janeiro de 2025, a 6ª edição da Copa Interna-
cional Águas Claras de Futebol de Base, competição 
reconhecida como um dos maiores eventos esportivos 
da região. O torneio, dos mais esperados, deverá reu-
nir mais de 2 mil jovens atletas de diversas cidades 
brasileiras e até de outros países, consolidando-se 
como uma plataforma para revelação de talentos 
no futebol.

Quem será o próximo 
presidente da 

Câmara de Goioerê: 
Joaquim ou Fabiano?

Muita expectativa para 
a eleição que vai escolher o 
futuro presidente da Câmara 
de Goioerê, para o biênio 
2025/26. A eleição acontece 
nesta quarta-feira, dia 1º de 
janeiro. A disputa do cargo será 
entre os vereadores ‘Joaquim 
da Ambulância’ e Fabiano 
Barbosa.

Agências bancárias 
não abrem  nesta 
terça dia 31 de 

dezembro
As agências bancárias 

de todo o país não vão 
abrir suas portas nesta 
terça-feira, dia 31 de 
dezembro. O funciona-
mento volta ao normal 
no dia 2 de janeiro.

Prêmios e rankings 
de inovação: Paraná 
é destaque nacional e 

internacional 
Em mais um ano, o Pa-

raná colecionou prêmios 
nacionais e internacionais 
nas áreas de inovação, tec-
nologia e sustentabilidade, 
sendo reconhecido como 
um Estado inovador e com 
destaque para municípios. 
Entre eles, o ranking da 
consultoria Bright Cities 
considerou o Paraná o mais 
sustentável do Brasil pelo 
segundo ano consecutivo, 
ficando novamente à frente 
de São Paulo e Santa Ca-
tarina.
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Quem será o próximo presidente da 
Câmara de Goioerê: Joaquim ou Fabiano?

Muita expectativa para 
a eleição que vai esco-
lher o futuro presidente 
da Câmara de Goioerê, 
para o biênio 2025/26. 
A eleição acontece nesta 
quarta-feira, dia 1º de ja-
neiro. A disputa do cargo 
será entre os vereadores 
‘Joaquim da Ambulância’ 
e Fabiano Barbosa.

A eleição também con-
tará com disputa pelo 
cargo de vice-presidente, 
envolvendo os vereadores 
Marcelo Gaúcho e Ivo-
nete Rocha. Para o cargo 
de primeiro secretário, 
apenas o vereador Patrik 
Peloi registrou candida-
tura, enquanto o posto de 
segundo secretário será 
ocupado pelo vereador 
Maik Ramalho, o único 
inscrito.

O experiente Joaquim 

Os vereadores Joaquim e Fabiano: disputa pela presidencia

da Ambulância integra a 
base de apoio do futuro 
prefeito Pedro Coelho, o 
que pode ser uma vanta-

ADRI-PR DESEJA A TODOS UM FELIZ E PRÓSPERO 
2025

PERÍODO DE RECESSO DA COLUNA ADI-PR: DO 
DIA 1º AO DIA 06 DE JANEIRO DE 2025

Sisu
Começam no dia 17 de janeiro e seguem até o dia 21 de 

janeiro, no site do Ministério da Educação, as inscrições para 
o Sisu. No Paraná, são 8.575 vagas. Na UTFPR, 2.201 vagas 
em 107 cursos; a UFPR tem 1.314 vagas em 121 cursos e a 
Unila, 600 vagas em 28 cursos.. Nas universidades estaduais 
são 4.461 vagas: Unespar (1.520), UEL (616), Uenp (307), 
Unioeste (662), UEM (656) e Unicentro (700). Já a UEPG 
passou a adotar o Enem como uma das etapas de seleção nos 
cursos de graduação presencial e a distância.

FMP
O repasse da terceira parcela do FPM foi depositado nesta 

segunda-feira, 30, nas contas das prefeituras e deve ajudar no 
pagamento dos salários de dezembro, serviços e fornecedores. 
O valor destinado às prefeituras neste decêndio chega a R$ 
5.707.069.417,35. O montante é cerca de 24% maior do que 
o transferido no mesmo período do ano passado.

Prioridades
O prefeito eleito de Pato Branco, Géri Dutra (PL) reuniu 

na sexta-feira, 27, todo o secretariado indicado para seu go-
verno a partir de 1º de janeiro. Geri Dutra focou o encontro na 
organização e planejamento das primeiras ações na prefeitura. 
A equipe de transição levantou a situação econômica e dos 
serviços prestados pelo Município. A expectativa é que a nova 
administração traga avanços significativos para a região em 
áreas como saúde, educação, infraestrutura e desenvolvimento 
econômico.

Preocupação
A Fiep ficou preocupada com a falta de concorrência no 

leilão do Lote 6 das concessões das rodovias paranaenses. O 
lote foi arrematado com desconto de apenas 0,08% sobre a 
tarifa básica, contrastando com o Lote 3, que alcançou um 
desconto robusto de 26,6%. Além disso, a Fiep destaca a 
diferença significativa no custo por quilômetro rodado entre 
os lotes já leiloados. Nos Lote 1 e 3, o custo médio ficou em 
R$ 10,00; no Lote 2, em R$ 11,00. No Lote 6 permanece na 
casa dos R$17,00.

E as obras?
A disparidade de quase 70% traz desafios para a competiti-

vidade industrial, especialmente para regiões distantes do Porto 
de Paranaguá, um fator crucial para exportadores e indústrias 
locais. A Fiep reforça a necessidade de assegurar a execução 
das obras previstas no contrato e de buscar alternativas para 
reduzir o impacto dessa diferença tarifária nas diversas regiões 
do estado, considerando o papel estratégico da infraestrutura 
para o desenvolvimento econômico do Paraná.

Avanço
O prefeito Rafael Greca (PSD) mostrou que 84% do pla-

no de governo foram cumpridos em áreas como educação, 
saúde, habitação, infraestrutura, meio ambiente, mobilidade 
urbana, direitos humanos e sociais, segurança alimentar, 
cultura, administração, economia e turismo. “Nos primeiros 
quatro anos, arrumamos a casa. Pegamos a cidade com um 
verdadeiro apagão. Faltavam remédios nos postos de saúde, 
vagas em creches, obras paradas e o caixa da prefeitura estava 
no vermelho. O curitibano havia perdido o orgulho da cidade. 
Com a casa arrumada, avançamos com obras e ações. Agora 
é hora de Curitiba continuar a seguir em frente com meu 
vice-prefeito Eduardo Pimentel, que assume como prefeito 
da capital a partir de 1º de janeiro”, afirma Greca.

Goioerê vai sediar mais uma edição da 
Copa Internacional de Futebol de Base

O município de Goioerê 
estará sediando de 19 a 25 
de janeiro de 2025, a 6ª edi-
ção da Copa Internacional 
Águas Claras de Futebol 
de Base, competição re-
conhecida como um dos 
maiores eventos esportivos 
da região.

O torneio, dos mais es-
perados, deverá reunir mais 
de 2 mil jovens atletas de 
diversas cidades brasilei-
ras e até de outros países, 
consolidando-se como uma 

plataforma para revelação 
de talentos no futebol.

A exemplo de anos 
anteriores, a competição 
também contará com a 
presença de ‘olheiros’ de 
diversas equipes, que pro-
mete elevar ainda mais o 
nível da competição.

 Entre os observadores 
técnicos já confirmados 
está Vanderlei Gazola, do 
PSTC de Londrina, que 
acompanhará de perto os 
jogos em busca de futuros 

craques.
Promovido pela Asso-

ciação Atlética Piá Gente 
Boa, em parceria com a 
MJM, o evento tem como 
principal objetivo fomen-
tar o desenvolvimento do 
futebol desde as categorias 
iniciais.

Para o coordenador da 
Associação Atlética Piá 
Gente Boa e organizador 
do torneio, Valdir Ribeiro, 
as expectativas são altas: 
“A Copa Internacional 

Águas Claras é uma opor-
tunidade única para nossos 
jovens talentos mostrarem 
suas habilidades e troca-
rem experiências. Estamos 
confiantes de que este ano 
será ainda maior e mais 
especial”, destacou.

O evento conta com 
o apoio da Prefeitura de 
Goioerê, através da Secre-
taria Municipal de Espor-
tes, além de parcerias com 
a Associação Comercial 
e a Câmara Municipal de 
Goioerê.

Além de promover o 
esporte, a competição mo-
vimenta a economia local, 
com o aumento de visitan-
tes, dirigentes e equipes 
de arbitragem que utilizam 
serviços da cidade durante 
o período do torneio.

INSCRIÇÕES ABER-
TAS: - As equipes interes-
sadas ainda podem garantir 
sua participação. Não perca 
a chance de competir nesse 
grande evento do futebol 
de base! Para mais infor-
mações, entre em contato 
pelos telefones (44) 99956-
5650 ou (44) 99820-7772. 
(Informações: Manacial-
news).A competição será aberta no dia 19 de janeiro em Goioerê

gem em sua candidatura. 
Por outro lado, o vereador 
Fabiano Barbosa é desta-
que como recordista de 

votos na última eleição 
e representa o grupo do 
atual prefeito Betinho 
Lima.
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Prefeito Betinho entrega obras de revitalização 
de calçadas da Praça da Igreja da Vila Guaíra
O prefeito Betinho 

Lima entregou na tarde 
da última sexta-feira (27), 
as obras de revitalização 
das calçadas e pátio da 
Igreja Católica da Vila 
Guaíra. Betinho lembrou 
que ainda faltam alguns 
detalhes para que os ser-
viços sejam concluídos 
em 100%. “Na verdade só 
faltam apenas reparos de 
alguns pontos da primeira 
etapa de calçadas, pintura 
de meio-fio e limpeza do 
local”, disse.

No total foram inves-
tidos R$ 194 mil na obra, 
com recursos oriundos 
dos cofres próprios da 
prefeitura.“Um investi-
mento necessário e que 
busca melhorar as con-
dições desta praça que é 
o ponto de encontro dos 
moradores desta comu-
nidade”, disse o prefeito.

O padre Sidney Rodri-
gues Ferreira, que está à 
frente da Paróquia Nos-

sa Senhora do Perpétuo 
Socorro, disse que a a 
revitalização da praça 
era um sonho acalentado 
há anos não só por fiéis 
da igreja, mas por toda a 
comunidade.

“Sem dúvida, um so-
nho que se realiza para 
todos os moradores da 
Vila Guaíra, que por mui-
to tempo aguardavam por 
esta obra”, destacou ele.

O novo espaço ofere-
ce a população da Vila 
Guaíra um ambiente mais 
confortável para lazer e 
divertimento, com mais 
comodidade e segurança.

As antigas calçadas 
foram substituídas e o 
pátio feito todo em con-
creto liso usinado. “Além 
de toda a beleza do local, 
os moradores poderão 
desfrutar de um espaço 
acessível e seguro, es-
pecialmente pela nova 
iluminação”, finalizou 
Betinho.

Rafael Bolacha está encerrando seu 
mandato com aprovação de 87,3%

Eleitos vão tomar posse neste 
dia 1º no Ginásio de Esportes

Os eleitos de Goio-
erê, incluindo pre-
feito, vice e os nove 
vereadores, tomarão 
posse nesta quarta-
-feira, dia 1º de ja-
neiro, em solenida-
de  agendada  para 
acontecer no Ginásio 
de Esportes 10 de 
Agosto.

A ideia, segundo 
Coelho, é permitir 
que um maior núme-
ro de pessoas possa 
acompanhar a sole-
nidade, uma vez que 
o ginásio é um local 
amplo e espaçoso. 
A posse acontecerá 
no dia 1º de janeiro, 
com o mandato se 
estendendo até 31 de 
dezembro de 2028.

Coelho, que já foi 

prefeito e tinha per-
dido a reeleição em 
2020, voltou a se ele-
ger este ano numa das 
disputas mais acir-
radas da região. Ele 
foi eleito com 7.986 

Pedro Coelho e seu vice “Brito da Saúde”: posse será no Ginásio de Esportes 10 de Agosto

votos, contra 7.776 
de Betinho Lima, que 
concorria à reeleição.

Aos 58 anos, Pe-
dro Coelho assumirá 
a prefeitura com a 
promessa de reduzir o 

valor do IPTU – Im-
posto Predial e Terri-
torial Urbano em 50% 
e ainda implantar um 
vale alimentação de 
R$ 500,00 para os 
servidores. 

A entrega da obra aconteceu na última sexta-feira: benefício para a comunidade

Rafael Bolacha conclui mandato com 
87,3% de aprovação em Moreira Sales 

O prefeito de Moreira 
Sales, Rafael Bolacha, está 
encerrando seu segundo man-
dato como gestor da cidade, 
com uma aprovação histórica 
de 87,3%. A pesquisa foi 
feita pelo Instituto Alvorada 
e de acordo com os números, 
apenas 11,7% desaprovam a 
administração de Bolacha e 
1% não soube opinar.

Com relação ao conceito 
da administração de Rafael 
Bolacha, 93% dos entrevis-
tados apontaram que ela é 
ótima, boa ou regular, contra 
apenas 6,4% que a conside-
raram ruim ou péssima. 93% 

dos entrevistados também 
disseram estar satisfeitos de 
alguma forma com a admi-
nistração do prefeito que está 
encerrando seu mandato.

Os pontos com mais 
aprovação na administração 
municipal foram os da Saúde, 
Obras e Educação.

Ao comentar a pesquisa, 
Rafael Bolacha disse que 
é gratificante encerrar o 
mandato com esse índice 
de aprovação e disse que o 
segredo de tudo foi o de estar 
nos últimos oito anos ao lado 
da população, realizando 
aquilo que ela quer.
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Prêmios e rankings de inovação: Paraná é
destaque nacional e internacional em 2024

Em mais um ano, o Pa-
raná colecionou prêmios 
nacionais e internacionais 
nas áreas de inovação, tec-
nologia e sustentabilidade, 
sendo reconhecido como 
um Estado inovador e com 
destaque para municípios. 
Entre eles, o ranking da 
consultoria Bright Cities 
considerou o Paraná o mais 
sustentável do Brasil pelo 
segundo ano consecutivo, 
ficando novamente à frente 
de São Paulo e Santa Ca-
tarina.

O estudo avaliou a média 
dos indicadores usados pela 
Organização das Nações 
Unidas (ONU) para guiar 
melhores práticas de de-
senvolvimento sustentável 
e inclusivo, tendo em conta 
os três maiores municípios 
de cada Unidade Federativa. 
No caso do Paraná, foram 
avaliados Curitiba, Maringá 
e Londrina, que apareceram 
entre os melhores do País.

O resultado reforça o 
trabalho que vem sendo 
realizado pelo Governo do 
Paraná para transformar 
o Estado em um dos mais 
inovadores do Brasil. Em 
comparação ao ano anterior, 
os investimentos na área 
tiveram um crescimento de 
137%, representando um 
orçamento recorde de R$ 
708,9 milhões para alavan-
car projetos e programas nas 
áreas de ciência, tecnologia 
e ensino superior.

O secretário estadual da 
Inovação, Modernização 
e Transformação Digital, 
Alex Canziani, destacou 
mais um ano de reconheci-
mento do setor. “O Paraná 
reafirma sua posição como 
referência nacional e in-
ternacional em inovação 
e sustentabilidade. Esses 
reconhecimentos refletem 
o esforço conjunto do Go-
verno do Estado, dos muni-
cípios e de nossos parceiros 
para criar políticas públicas 
que impactem diretamente 
a qualidade de vida da po-
pulação”.

O Paraná também se 
destacou no Índice Brasil 
de Inovação e Desenvolvi-
mento (IBID) como o ter-
ceiro estado mais inovador 
do Brasil. O levantamento 

foi realizado pelo Instituto 
Nacional da Propriedade In-
dustrial (INPI), órgão fede-
ral vinculado ao Ministério 
da Economia, e considerou 
indicadores distribuídos em 
pilares como instituições, 
capital humano, infraestru-
tura, economia, negócios, 
conhecimento e tecnologia, 
e economia criativa.

PROJETO PREMIADO 
– Em novembro, o projeto 
de assistência social e in-
clusão Óculos Amigo foi o 
vencedor por voto popular 
da 28ª edição do Concurso 
Inovação no Setor Público, 
promovido pela Escola 
Nacional de Administração 
Pública (Enap). A iniciativa 
foi desenvolvida pela Secre-
taria da Inovação, Moder-
nização e Transformação 
Digital (SEI), em conjunto 
com as secretarias estaduais 
do Desenvolvimento Social 
e Família (Sedef), e da Edu-
cação (Seed).

O concurso teve como 
objetivo reconhecer e va-
lorizar servidores públicos 
federais, estaduais, distritais 
e municipais que atuaram 
de maneira inovadora para 
atender demandas da so-
ciedade.

Desde sua implemen-
tação em 2023, o Óculos 
Amigo beneficiou 147 
alunos da rede pública de 
ensino no Paraná com ce-
gueira total, por meio da 
entrega do Orcam MyEye 
2.0, um dispositivo de tec-
nologia assistiva que utiliza 

inteligência artificial para 
fornecer informações em 
tempo real. Os equipamen-
tos foram entregues para 
que os alunos possam usar 
não apenas em sala de aula, 
mas no dia a dia.

Com um investimento de 
R$ 2,9 milhões, o projeto 
abrangeu 75 municípios pa-
ranaenses. O equipamento, 
que pode ler textos, reco-
nhecer objetos, identificar 
cores e rostos, opera sem 
necessidade de conexão à 
internet, proporcionando 
maior autonomia aos alunos 
no ambiente escolar.

MUNICÍPIOS EM DES-
TAQUE – Diversos muni-
cípios paranaenses foram 
reconhecidos em 2024 por 
trabalhos realizados no 
âmbito da inovação. Um 
exemplo é a conquista de 
Curitiba como a Comuni-
dade Mais Inteligente do 
Mundo 2024, segundo o 
Fórum de Comunidades 
Inteligentes (ICF).

A premiação aconteceu 
no início de novembro, em 
Barcelona, na Espanha, 
onde a capital paranaense 
foi premiada pelos esforços 
no comprometimento em 
usar a inovação e tecnolo-
gias digitais para melhorar a 
vida da população. A cidade 
de Assaí, no Norte, também 
estava na disputa, que junto 
de Curitiba ficou no ranking 
TOP7 das sete comunidades 
mais inteligentes do Mundo.

Assaí e Curitiba também 
conquistaram o primeiro 
lugar na etapa nacional do 

12º Prêmio Sebrae Prefeitu-
ra Empreendedora (PSPE). 
O Paraná foi o único estado 
a ter dois vencedores entre 
as dez categorias da pre-
miação.

A capital paranaense foi 
a vencedora na categoria 
Sustentabilidade e Meio 
Ambiente, com o projeto 
Curitiba Cidade Sustentá-
vel. Assaí ganhou o troféu 
da categoria Empreende-
dorismo na Escola, com o 
projeto Assaí Tech – Em-
preendedorismo do Infantil 
ao Primeiro Emprego.

No quesito startups, 
três cidades paranaenses 
se destacaram no Startup 
Ecosystem Index Report 
2024, do instituto israelen-
se StartupBlink. Curitiba, 
Maringá e Londrina apa-
receram entre as cidades 
com melhores ambientes 
de negócios inovadores na 
lista dos 1.000 municípios 
que mais estão conectados 
com a agenda da inovação 
em todo o mundo.

No ranking, Curitiba fi-
cou em 2ª lugar no cenário 
nacional, apenas atrás de 
São Paulo, e na 137ª posição 
no âmbito mundial, subindo 
três posições em relação ao 
ranking do ano passado. 
Maringá aparece em 19° no 
ranking nacional e 730° no 
global (evolução de cinco 
posições em relação a 2023) 
e Londrina está em 23° no 
ranking nacional e em 907° 
no global (com um salto de 
72 posições).

Pelo segundo ano consecutivo, o Paraná foi reconhecido como o Estado mais 
sustentável do Brasil pelo ranking Bright Cities. Municípios como Curitiba e Assaí 

também se destacaram em premiações nacionais e internacionais voltadas à inovação
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